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ANFRAGE 

der Abgeordneten Dr Gabriela Moser, Freundinnen und Freunde 

an den Bundesminister für Wirtschaft & Arbeit 

betreffend Verkauf des Wohnungsbestandes der BIG 

Entsprechend der budgetären Vorgaben ist die BIG veranlasst, ihren 
Wohnungsbestand in kürzester Zeit zu veräußern. Der Zeitdruck verhindert nach 
Expertenmeinung die Erzielung des maximalen Erlöses. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende 

ANFRAGE: 

1.     Aus welchen Gründen beauftragen Sie die BIG, die 4000 bis 5000 Wohnungen, 
die in ihrem Besitz sind, möglichst rasch im Paket zu veräußern? 

2. Um wie viele Wohnungen handelt es sich dabei genau? 

3. Wie viele davon werden an MieterInnen verkauft? 

4. Wie viele an Investoren? 
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